

Laksanakan Jumling Forkopimda Ciamis Berikan Bantuan ke Kecamatan Cidolog

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Aug 2, 2024 - 17:01



Ciamis – Dalam rangka silaturahmi dengan warga masyarakat Kecamatan Cidolog, Penjabat Bupati Ciamis, H. Engkus Sutisna, S.T., M.T., bersama Forkopimda Kabupaten Ciamis, melaksanakan kegiatan Jumat Keliling (Jumling) di Masjid Jami Al-Huda Desa Janggala. Kegiatan ini dimulai pukul 12.30 WIB dan dihadiri oleh berbagai pejabat penting, termasuk Sekda Kab. Ciamis, Dr. H. Andang Firman Triyana, M.T., Asda I Kab. Ciamis, Drs. H. Wasdi Ijudin, M.Si., Kapolsek Cimaragas, Iptu Marsidi, S.H., M.M., serta Danramil 1314 Cimaragas,

Kapten Inf. Agus Kristiatmojo.

Kapolsek Cimaragas Iptu Marsidi S.H, M.M, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Jumling rutin yang bertujuan untuk mendengarkan dan menampung aspirasi masyarakat secara langsung. "Ini adalah kesempatan bagi masyarakat untuk menyampaikan keluhan dan saran mereka secara langsung kepada pemerintah," katanya.

Dalam kegiatan tersebut, Penjabat Bupati Ciamis memberikan bantuan uang untuk pembangunan Masjid Al-Huda. "Kami berharap bantuan ini dapat mendorong percepatan pembangunan masjid dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat sekitar," ungkap H. Engkus Sutisna.

Camat Cidolog, H. Jajang, S.Ip, M.Pd., sebagai penanggung jawab kegiatan, menyampaikan bahwa acara ini merupakan bagian dari program Jumling (Jumat Keliling) rutin Pemerintah Kabupaten Ciamis. "Kegiatan ini bertujuan untuk menampung aspirasi dari masyarakat guna kemajuan Kabupaten Ciamis," ujarnya.

Pada kesempatan tersebut, Penjabat Bupati Ciamis memberikan bantuan berupa uang untuk pembangunan Masjid Al-Huda Cidolog. "Kami berharap bantuan ini dapat membantu percepatan pembangunan masjid sehingga dapat segera digunakan oleh masyarakat," kata H. Engkus Sutisna.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Masyarakat menyambut baik kehadiran Forkopimda dan berharap kegiatan seperti ini terus dilaksanakan untuk mendekatkan pemerintah dengan rakyat.

"Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"